#### Ressort: Politik

# Außenminister Maas will trotz Krise auf Russland zugehen

Berlin, 01.04.2018, 00:00 Uhr

**GDN** - Außenminister Heiko Maas (SPD) will trotz der diplomatischen Krise auf Russland zugehen. Maas sagte der "Bild am Sonntag": "Durch das russische Verhalten der letzten Jahre ist ohne Zweifel viel Vertrauen verloren gegangen. Gleichzeitig brauchen wir Russland als Partner, etwa für die Lösung regionaler Konflikte, für Abrüstung und als wichtige Stütze der multilateralen Ordnung."

Deutschland sei deshalb offen für den Dialog und setze darauf, das Vertrauen wieder Stück für Stück aufzubauen, wenn Russland dazu auch bereit sei. Der enge Schulterschluss der Europäer in der Russland-Politik sei richtig gewesen, sagte Maas. "Aus Solidarität mit Großbritannien aber auch als Signal der Geschlossenheit", so der Außenminister.

## **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-104101/aussenminister-maas-will-trotz-krise-auf-russland-zugehen.html

#### **Redaktion und Veranwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com